

## Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi Monitoring Penyaluran Beras Ketahanan Pangan di Desa Pangkalan

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAJUSTISIA.COM](http://SUKABUMI.WARTAJUSTISIA.COM)

Dec 11, 2024 - 12:23



*Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi Monitoring Penyaluran Beras Ketahanan Pangan di Desa Pangkalan*

Sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat sekaligus memastikan

penyaluran bantuan sosial berjalan lancar, Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan, Aipda Ade Muladi, S.Pd., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan memonitor penyaluran beras ketahanan pangan di Balai Desa Pangkalan, Kampung Pangkalan RT 001 RW 001, Desa Pangkalan, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi, Rabu (11/12/2024).

Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB tersebut bertujuan untuk memantau distribusi bantuan berupa beras sebanyak 1.388 Keluarga Penerima Manfaat (KPM). Selain memastikan penyaluran berjalan sesuai prosedur, Aipda Ade Muladi juga memanfaatkan kesempatan ini untuk menjalin silaturahmi dengan perangkat desa dan masyarakat setempat.

Dalam giat tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan penting, antara lain:

1. Mendorong warga untuk aktif menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling serta menerapkan aturan tamu wajib lapor 1x24 jam.
2. Mengingatkan agar warga segera melapor kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala terkait keamanan di lingkungan sekitar. Nomor kontak Bhabinkamtibmas telah diberikan untuk mempermudah koordinasi.
3. Menampung aspirasi, keluhan, dan saran dari masyarakat sebagai bagian dari upaya membangun kedekatan dan kepercayaan antara Polri dan masyarakat.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari perangkat desa dan warga yang merasa terbantu dengan kehadiran Bhabinkamtibmas dalam mengawal distribusi bantuan.

Kapolsek Cikidang, IPTU Hotben Sianturi, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan DDS dan monitoring seperti ini adalah bentuk nyata pelayanan Polri kepada masyarakat untuk menciptakan situasi yang aman, nyaman, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cikidang.